

25.01.2022

Antrag zur Sitzung des Kreistages am 09. 02. 2022

Verstärkung der Buslinie 443 – Frankfurt (Oder) – Müllrose - Eisenhüttenstadt

Der Kreistag möge beschließen:

Der Landrat wird beauftragt, in Vereinbarung mit der Stadt Frankfurt (Oder) für die Buslinie 443 von Frankfurt (Oder) nach Eisenhüttenstadt über Müllrose in der Sommersaison (analog zur regionalen Ausflugslinie A 400) mindestens für den Zeitraum der Schließung der Badestrände am Helenesee:

1. für die Wochenenden eine Ausflugslinie einzurichten (A443);
2. für die Wochentage Mo - Fr das Fahrplanangebot auf dieser Linie zu verdichten;
3. die Haltestellen "Freibad" in beiden zu bedienen;
4. zu prüfen, inwieweit (analog zur Linie A400 für Radtouren u.a. durch das Schlaubetal) ein Fahrradtransport ermöglicht werden kann.
5. Nach Wiedereröffnung der Strände am Helenesee zu prüfen, ob diese Linienenerweiterung bestehen bleiben bzw. in welchem Umfang sie weiterbetrieben werden kann

Begründung:

Nach der Sperrung der Strände am Helenesee ist für viele Frankfurter das Freibad am Großen Müllroser See die nächste "Ausweich-Badestelle". Da an den Wochenenden kein Busverkehr auf der BOS-Linie 443 von Frankfurt über Müllrose nach Eisenhüttenstadt angeboten wird und von Mo - Fr auch nur der Schulbusverkehr gefahren wird, ist in der Badesaison mit starkem PKW-Verkehr zu rechnen, der die Umwelt belastet und besonders an den Wochenenden die Parkplatzkapazitäten überfordert.

Ein Busangebot ist ökologisch sinnvoll und kann auch die wirtschaftliche Tätigkeit von kleinen Betrieben befördern, die insbesondere in der Pandemie schwer zu leiden hatten/haben.

Dr. Artur Pech
Fraktionsvorsitzender